

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fibre Excellence Saint-Gaudens : l'emploi et l'industrie ne doivent pas servir la récupération politique

La CGT 31 tient à réagir aux récentes déclarations du Rassemblement national concernant la situation de l'usine Fibre Excellence de Saint-Gaudens.

La crise que traverse le site est réelle et grave. Elle impacte directement les salarié·es, leurs familles et tout le bassin d'emploi du Comminges. Depuis le début, ce sont les travailleurs et la CGT, qui se mobilisent pour défendre l'emploi, l'outil industriel et l'avenir du territoire.

La CGT 31 dénonce fermement toute tentative de récupération politique par le Rassemblement National, d'autant plus lorsqu'elle conduit à mettre l'emploi en danger et à discréditer la lutte et les revendications des salarié·es. En évoquant avec le gouvernement un « plan d'action prévu en cas de suppression d'emplois », le Rassemblement national entérine l'idée de licenciements et s'inscrit dans une logique d'accompagnement social des reculs, à l'opposé des intérêts des travailleurs. La CGT refuse cette résignation et cette stratégie qui affaiblissent les luttes.

Réduire la situation de Fibre Excellence à une simple conjoncture liée au coût de l'énergie et des matières premières est insuffisant. Cette crise est aussi le résultat de choix industriels et financiers, d'un abandon progressif de la politique industrielle et d'un désengagement de l'État sur la maîtrise publique de l'énergie.

La CGT réaffirme des revendications claires :

- zéro licenciement,
- maintien et sécurisation de tous les emplois,
- énergie à prix maîtrisé, via un véritable service public de l'énergie,
- engagement fort de l'État pour une industrie papetière durable,
- association pleine et entière des salarié·es et de leurs représentant·es à toutes les décisions concernant l'avenir du site.

Face à l'urgence de la situation, la CGT appelle à amplifier la mobilisation et invite l'ensemble des salarié·es, des organisations syndicales, des forces progressistes et la population à participer aux deux temps forts de mobilisation :

- mardi 11 février, de 9h au parking covoiturage de l'autoroute sortie n°18 à Saint Gaudens
- samedi 14 février, à 14h, place Jean Jaurès à Saint-Gaudens.

La solidarité avec les salarié·es de Fibre Excellence ne se proclame pas dans les médias : elle se prouve sur le terrain, dans les luttes, aux côtés de celles et ceux qui produisent les richesses.

La CGT 31 continuera d'agir avec détermination pour défendre l'emploi, l'industrie et les droits des travailleurs, sans compromission et sans récupération politique.